

Les batteries du monde et du démon seront formidables, permettez-moi de vous le dire. Et plusieurs d'entre nous resteront sur le champ de bataille, meurtris, honnis, bafoués.

Et ce qu'il y a de plus désolant, c'est que les coups ne viendront pas seulement de l'ennemi. S'il n'y avait que ceux là, ce serait certes loin d'être décourageant. Au contraire, pour les gens de cœur, rien ne donne du courage comme la grandeur des obstacles qu'oppose un adversaire. Mais, vous pouvez vous y attendre, les projectiles viendront de ceux qui hier vous encourageaient ou étaient des vôtres, ou de ceux qui ont pour thème de prêcher la paix, la conciliation, et qui s'effraient qu'on se chicane pour le triomphe d'un principe, d'une idée. Ceux là surtout, qui trouvent leur intérêt à ce calme de l'existence, seront les plus acharnés à vous harasser.

Vous serez étonnés de voir au